

Lección 261: LA RELACIÓN QUE PRODUCE SEGURIDAD II

“El que habita al abrigo de Dios morará bajo la sombra del Omnipotente”. **Salmos 91:1**

INTRODUCCIÓN

Este salmo ha infundido aliento y paz a millones de creyentes en todos los tiempos y en todas las pruebas que ha tocado vivir.

En este pasaje bíblico, Dios nos muestra cuán grande es estar bajo su presencia y bajo su dirección, porque lo que él tiene para cada uno de nosotros es realmente bueno y de bendición para nuestras vidas.

Dios tiene un lugar secreto donde cada uno de nosotros podemos morar en paz y con seguridad. Este lugar secreto es el lugar de descanso en Dios, un lugar que nos llena de paz y consuelo.

Este lugar es “espiritual” donde nuestras preocupaciones se desaparecen y reina en nuestro interior la paz que proviene del Espíritu Santo. CONTINUACION...

¿QUÉ SIGNIFICA HABITAR?

El significado de la palabra habitar es **“hacer nuestra morada; vivir permanente”**. Cuando habitamos tú y yo en Cristo o habitamos en un lugar, no lo visitamos ocasionalmente, sino que permanecemos allí – es nuestra residencia.

CONTINUACIÓN... Veamos tres verdades que encontramos en el salmo 91:1 Que nos ayudaran a fortalecer nuestra **relación** y **seguridad** en Dios.

NO HAY NADIE MÁS FUERTE QUE DIOS

El salmista expresa que el que habita en el lugar secreto estará seguro y sereno. El lugar secreto es un lugar privado, o un lugar de refugio, donde nuestro espíritu mora en la presencia de Dios.

El salmista dice que hay un lugar donde podemos encontrar la paz y la seguridad que buscamos, en esos tiempos de angustia, de inseguridad, de incertidumbre existe un lugar seguro donde podemos dejar nuestras cargas y descansar – ese lugar bajo el abrigo del Altísimo y **bajo la sombra del Omnipotente**.

Usted habita en un lugar cuando usted hace un hábito de vivir allí, lo hace su morada, su lugar de descanso, lugar donde usted vive. Por eso el cristianismo no es solo una religión más entre tantas, el creyente verdadero es aquel que ha tomado la decisión de vivir bajo la sombra del omnipotente

- Esa sombra te da paz ante las adversidades
- Esa sombra te da firmeza cuando vienen los problemas y la crisis

Esto no quiere decir que a veces no nos desesperamos, que no pensamos que pueda pasar. Pero cuando llegan esos pensamientos el ESPIRITU SANTO rápidamente nos recuerda que estamos bajo la cobertura del ALTÍSIMO, que nuestra morada no es el mundo y lo que el mundo ofrece.

La pregunta es: ¿Dónde está tu morada?



Dios quiere ser nuestro escondite, quiere que nuestro lugar de reposo sea ÉL. Algunas personas utilizan como escapismo el alcohol y lo hacen su escondite. Otros usan las drogas, la televisión, la pornografía entre otras cosas. Algunos caen en depresión, en hoyos profundos de angustia y desesperación.

En vez de escondernos del mundo, Dios quiere que tengamos una morada en ÉL, ese lugar de refugio donde podamos estar tranquilos y confiados. Dios tiene un lugar secreto donde nosotros podemos morar en paz y seguridad. Este es un lugar de descanso en Dios, un lugar de paz y consuelo.

Este lugar secreto es un “lugar espiritual” donde la preocupación se desaparece y reina la paz. Es un lugar de la presencia de Dios. Cuando usamos el tiempo para leer su Palabra y orar, en búsqueda de Dios, ahí nos encontramos con ÉL y recibimos seguridad y descanso. CONTINUARA...

PARA MEDITAR Y DECIDIR

El Salmo 91:1 es un recordatorio poderoso de que Dios es nuestro refugio y nuestra sombra protectora. Esto significa que, independientemente de las circunstancias o situaciones que atravesemos, siempre podemos encontrar seguridad y protección en Él.

Como cristianos, debemos recordar que podemos confiar en Dios y descansar en su presencia en todo momento. Incluso en momentos de dificultad, podemos estar seguros de que Dios está con nosotros y que nos protege bajo su sombra omnipotente.

Amigo-a tú puedes ponerte AHORA bajo el amparo del Dios Altísimo y Todopoderoso a través de una corta oración: ¿desea hacerlo? Oremos:

Señor **Jesús**, creo que eres el **Hijo de Dios**. Creo que **moriste** por mis pecados. Por favor, perdóname. Entra en mi corazón te **recibo** ahora **como Señor y Salvador**. Creo que **resucitaste** de los muertos y que **vives** hoy. Amen

Martes 7/05/2024

“no dejemos de congregarnos, ...” Hebreos 10:25

¡Los esperamos a todos!

NUESTRA REUNIONES PRESENCIALES:

Jueves 8pm para todos Tiempo de Estudio Bíblico.

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

WhatsApp 987 920 540

